

Movimiento Nacional en Defensa de la Economía Popular, el Petróleo y la Soberanía, "Video: Los peligros de la reforma energética", *Blog: Resiste Acapulco*, Guerrero, México, 27 de noviembre de 2008.

Consultado en:

<http://resisteacapulco.blogspot.com/2008/11/video-los-peligros-de-la-reforma.html>

Fecha de consulta: 29/08/2009.



Video que se dio el pasado 23 de noviembre en la marcha-mitín con nuestro Presidente Legítimo de México: **"Los peligros de la reforma energética"**

Donde se muestra las consecuencias de que las transnacionales exploten el petróleo como le pasó a Argentina y el peligro latente en la Reforma Energética aprobada en México al prohibir explícitamente el reparto del Territorio Nacional en "parcelas" a las grandes transnacionales del petróleo.

Video presentado y explicado por los Actores Daniel Giménez Cacho y Dolores Heredia.

**POR VIDEO GOOGLE version completa 20 min**

**POR YOUTUBE DIVIDIDO EN 2 VIDEOS CON MEJOR CALIDAD**

Parte 1

<http://mx.youtube.com/watch?v=CJoIe9PCfvA>

Parte 2

<http://mx.youtube.com/watch?v=oxRndtu2boQ>

**Pero si lo que quieres es tener el video para grabarlo en DVD y poder difundirlo mejor, puedes bajarlo en estas direcciones**

[http://rapidshare.com/files/201418619/LOS\\_PELIGROS\\_FULL.mp4](http://rapidshare.com/files/201418619/LOS_PELIGROS_FULL.mp4)

<http://www.divshare.com/download/5905533-a5c>

**ambas son versiones de 64 megas en formato mp4**

**Difúndelo!!!!**